



未来を生き抜く人材育成事業「キャリア教育コーディネーター活用事業」モデル校の指定を受けています。

## BRIDGE\_3年目スタート!!

本校で3年目の「総合的な探究の時間（愛称 "BRIDGE"）」がスタートしました。1、2年生では、二人の先生がチームティーチング体制で各クラスの授業を担当します。生徒の探究心を引き出すために、それぞれが工夫を凝らして授業を展開しています。

1年生の第1回～第5回の探究の時間では、「探究」とは何かを理解し、具体的な事例について学びながら課題の設定を目指しました。そこで登場したのが「なりきりメガネ」という思考アイテムです。身のまわりの誰か（何か）になりきって、その立場から「不」のつく感情や、「だったら」いいのにとすることに注目し、理想と現実のギャップについて考えました。そこから浮かび上がってきた様々な課題を当事者意識をもって解決するにはどうすればよいか、個人で考えたりグループで話し合ったりしました。

この探究の授業が、答えのない問いであふれる時代の諸課題と生徒の「架け橋（BRIDGE）」となることを目指します。



### 1年生探究オリエンテーション 5月8日(水)

5月8日（水）、1年生を対象に探究オリエンテーションを実施しました。まず、本校の担当者が、探究とは何か、3年間を通して身につけたい力とは何か、授業をどのように進めていくか、Bridgeの全体像やスケジュールなどを説明しました。続いて、株式会社リクルートの行武祥汰様から、探究学習のポイントとなる課題発見の意義や事例を説明していただき、生徒たちは簡単な課題発見の体験をしました。生徒たちにはオリエンテーションで学んだことを今後の探究学習に活かしてほしいと考えています。

